

# Réunion du bureau du Conseil de Quartier Opéra-Chaussée d'Antin

Mercredi 11 mai 2016 – 19h

Galleries Lafayette

## *Compte-rendu*

Étaient présents : Hervé Clerc, Catherine Cronier, Line Duclos, Pascal Gérinier, Ariane Malzac, Sylvain Métivier, Mariella Eripret (coordinatrice des conseils de quartier).

### *1) Préparation de la réunion publique sur les sans-abris*

Huit intervenants ont confirmé leur participation à cette réunion qui se tiendra le 18 mai.

### *2) Fête de quartier*

Date : jeudi 23 juin

Lieu : rue Joubert

Il n'y aura pas de match de foot ce soir-là.

Le **groupe de musique Forficule** animera la soirée (1200 €).

Il n'est pas certain qu'on puisse disposer d'un baby-foot géant, la société étant très occupée en cette période de l'Euro de foot.

**Décoration** : Catherine s'occupe de trouver des fanions, lampions, de préférence qui puissent se réutiliser d'une année sur l'autre.

**Repas de quartier** : chacun est invité à rapporter un plat à partager.

Sylvain Métivier se renseigne auprès de son restaurant d'entreprise pour fournir quelques bouteilles.

La mairie fournira, sur le budget du CQ, d'autres boissons (jus, sirops...) et quelques biscuits apéritifs.

Nous disposerons de **250 gobelets réutilisables** des conseils de quartier.

Une table servira de présentoir pour **communiquer sur le projet du budget participatif**.

Sylvain se charge d'imprimer une cinquantaine de livrets de présentation.

Catherine se renseigne pour savoir s'il sera possible de stocker le matériel de la mairie (sono, tables, chaises, barnums, boissons, ustensiles...) dans la cour du 6 rue Joubert.

L'année dernière, la fête de quartier a coûté **2 334,50 €**.

### ***3) Achat d'illuminations de Noël***

L'achat de guirlande sera pris sur le budget d'investissement. Il faudra prévoir le coût d'installation chaque année, pris en charge soit par le CQ, soit par les associations de commerçants.

Catherine se renseigne sur les tarifs.